

Franziska Roth, SP

AR: <u>Roth</u>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input checked="" type="checkbox"/> dir. erledigt. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: <u>62</u> , <u>RS</u>
Bem. / Frist:		Vis: <u>WA</u>
	25. OKT. 2013	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. erledigt. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr. <u>10-14.761.01</u>	

Interpellation betr. K-Netz

Nach dem klaren Abstimmungsergebnis gegen den Verkauf des K-Netzes im Mai 12 hat der Gemeinderat der Bevölkerung und dem Referendumskomitee versprochen, möglichst rasch Klarheit über die Zukunft des K-Netzes zu schaffen. In der Folge wurde die Spezialkommission K-Netz eingesetzt, u. a. mit dem Auftrag, sicher zu stellen, dass dem Einwohnerrat möglichst bald eine Vorlage unterbreitet wird, sodass nach dem politischen Prozess spätestens im Frühling 2013 die Zukunft des K-Netzes bekannt ist. Dem Zwischenbericht der Spezialkommission konnten wir entnehmen, dass der Gemeinderat im 2. Quartal 13 die Ausschreibung durchführen und danach eine Vorlage ausarbeiten wird, welche im 3. Quartal 13 dem Einwohnerrat vorliegen soll.

Leider sind all diese Versprechungen, was den zeitlichen Rahmen angeht, nicht eingehalten worden. Sowohl die Bevölkerung wie auch das Referendumskomitee wartet ungeduldig darauf zu erfahren, wie die Zukunft des K-Netzes nun aussehen wird. Um etwas Klarheit zu erhalten, bitte ich den Gemeinderat um Beantwortung folgender Fragen und bedanke mich auch gleich dafür.

1. In welchem Zeitraum fand die Ausschreibung statt? Nach welchen Kriterien wurde ausgeschrieben?
2. Wann hat die Prüfung der Ausschreibungsunterlagen durch das kantonale Submissionsbüro stattgefunden und was hat die Prüfung ergeben?
3. Seit wann sind dem Gemeinderat die Resultate der Ausschreibung bekannt?
4. Welches Ergebnis hat die Ausschreibung gebracht?
5. Obwohl ursprünglich Resultate auf Frühjahr 13, dann auf das 3. Quartal 13 versprochen wurde, liegen diese noch nicht vor. Was ist der Grund dafür?
6. Welche anderen Gründe gibt es für die Verzögerung?
7. Wann kann der Einwohnerrat und die Bevölkerung mit einer Vorlage und somit mit Vorschlägen, wie die Zukunft des K-Netzes aussieht, rechnen?

Riehen, 23. Oktober 2013

